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ATA DA 10ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO, AVALIAÇÃO E SANEAMENTO NO 1 
BIÊNIO 2019-2020 2 

Aos dezessete dias do mês de fevereiro de 2021, às 14h00, realizou-se a 10ª Reunião da 3 

Câmara Técnica de Planejamento, Avaliação e Saneamento (CT-PAS) Biênio 2019-2020, do 4 

Comitê da Bacia Hidrográfica do Médio Paranapanema, na plataforma do Google Meet, na 5 

modalidade Videoconferência. O Coordenador da Câmara Técnica, Sr. Emilio Prandi, 6 

representante do DAEE iniciou a presente reunião agradecendo a presença de todos. 7 

Convidou o Sr. Carlos Camargo, representante da Secretaria Executiva do Comitê para passar 8 

algumas informações e recomendações de como será conduzida a reunião por 9 

videoconferência e para apresentar a Deliberação de Critérios para a tomada de recursos do 10 

FEHIDRO 2021. Sr. Carlos Camargo, informou que a reunião será gravada e que a presença 11 

deverá ser registrada pelo chat. Dando continuidade, explicou que a deliberação será ad 12 

referendum, porque o cronograma do FEHIDRO 2021, para o Comitê indicar os projetos para 13 

a Secofehidro, é 30 de junho e a próxima reunião plenária está prevista somente para o final 14 

de março. Na sequência apresentou a deliberação, informou que foram feitos alguns 15 

pequenos ajustes e incluídos dois parágrafos, sendo eles, um parágrafo único onde o 16 

responsável legal da entidade interessada deverá possuir assinatura digital com certificação 17 

para assinatura do Contrato FEHIDRO junto a Secretaria de Infraestrutura e Meio Ambiente 18 

do Estado e Banco do Brasil, e um parágrafo que diz que tomadores inadimplentes com a 19 

cobrança pela utilização dos recursos hídricos no âmbito da UGRHI 17 não serão 20 

protocolados. Explicou que devido a pandemia, o protocolo não será presencial, será via 21 

protocolo do DAEE de uma semana inteira para evitar aglomerações. Os tomadores deverão 22 

protocolar os projetos lacrados e a CT-PAS abre e faz a análise. Na sequência convidou o Sr. 23 

Emílio Prandi, Coordenador da CT-PAS para apresentar o quadro de programa de 24 

investimentos. Sr. Coordenador apresentou os Investimentos em ações prioritárias do plano 25 

de bacias que foram definidos as porcentagens que serão investidas. Os membros entraram 26 

em discussão para atribuir as porcentagens de investimentos nos PDCs, projetos regionais e 27 

educação ambiental. Sra. Patrícia Fazano, representantes da ONG Salvar sugeriu aderir ao 28 

Programa Município VerdeAzul como critério de pontuação, e para as entidades do 29 

segmento da sociedade civil e do estado sugeriu usar a pontuação do município onde a 30 

entidade tem sede. Os membros entraram em discussão e acordaram deixar o Programa 31 

Município VerdeAzul como critério de desempate. Sra. Patrícia Fazano, representantes da 32 

ONG Salvar falou sobre um e-mail que recebeu da ONG Pró Azul sugerindo incluir na 33 

deliberação de critérios os ODS, e pediu para que este assunto entre na pauta da próxima 34 

reunião. Sr. Cledir Soares, representante da ONG Pró Azul sugeriu que além dos ODS 35 

também seja discutido na próxima reunião a vinculação da execução dos programas do PPA 36 

estadual. Sem mais a ser tratado, Sr. Coordenador encerrou a reunião agradecendo a 37 

presença de todos. Estavam presentes os seguintes membros e convidados: Sra. Márcia M.  38 

F. C. Rodrigues/APTA; Sr. João Adriano Alves/CETESB; Sr. Emílio Carlos Prandi/DAEE; Sr. 39 

Osmar Villas Bôas/Fundação Florestal; Sr. José Ronaldo Piotto/SABESP; Sra. Adilce Ap. de 40 

Melo Fabrão/SIMA; Sr. Paulo Henrique Interliche/Sec. Estadual de Agricultura e 41 

Abastecimento; Sr. Luís Sergio de Oliveira/ABRHIDRO; Sra. Elaine Amorim Soares/FEMA; Sr. 42 

Cledir Mendes Soares/ONG Pró Azul; Sr. Nivaldo José Cruz/P. M. Pardinho; Sr. Izaquiel 43 

Longo/CBA. 44 


